
選委讚有承擔有能力護港
指李家超管理經驗豐富 是下任特首合適人選
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A2 第 六 屆 行政長官選舉

第六屆行政長官選舉有着別開生面的氣

象。自李家超正式宣布參選，一連兩日有多

名選委踴躍為李家超作提名，至昨日已有約

300名來自不同界別的選委提名支持。多名選

委紛紛表達心聲，大讚李家超事事上心，不

僅有豐富的警隊和政府管理經驗，而且對香

港、對國家有高度的情懷和承擔，事不避

難，有決心、有能力維護香港繁榮穩定，相

信他是合適的行政長官人選，讓香港有更好

未來、更好生活、更好發展。

◆香港文匯報記者 鄭治祖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）李家超參加第六屆行
政長官選舉，獲多個特區政府公務員團體支持。政府人
員協會、香港公務員總工會、國家行政學院香港同學會
及香港特區政府公務人員聯會昨日發表聯合聲明，指李
家超在特區政府任職長達45年，經驗豐富，在公務員
及政治委任崗位上表現卓越，能應對複雜政治形勢，維
護國家安全堅定不移，他們支持李家超參選行政長官，
相信他能團結社會各界，讓特區展現良政善治新風貌。
多個公務員團體指，香港正處於由治及興的新階段，
新一屆行政長官需帶領香港應對內外形勢挑戰，處理好
社會深層次矛盾。他們相信李家超能團結社會各界，讓
特區展現良政善治新風貌，並希望李家超把公務員關注
的權益議題寫入選舉政綱，並繼續與公務員團體保持良
好溝通。緊跟國家發展步伐，帶領香港再出發。

全國政協常委胡定旭表示，自己在
抗疫工作上與李家超有不少合作，指
對方在促進恢復與內地正常通關作出
很大的貢獻，若非疫情反彈，相信早
已實現放寬通關。胡定旭形容李家超
做事認真、實事求是，相信他有能力
化解香港深層次矛盾以及社會撕裂等
問題。胡定旭表示，稍後會向李家超
提供有關醫療界的政綱意見。
港區全國人大代表蔡毅指出，第六

屆行政長官選舉有着特別的歷史意
義，目前香港疫情未過，經濟有待復
甦，眾多民生問題有待解決，外國霸
權勢力對香港仍虎視眈眈，不法分子
也依然蠢蠢欲動，在此關鍵時刻，香
港正需要有堅定、有擔當、執行力
強、有奉獻精神的強者特首。
他認為，李家超投身公務幾十載，
在各個崗位都踏實工作，不懼辛勞，
在維護國家安全、香港治安的領域立
下汗馬功勞。升任政務司司長後，事
事上心、親力親為。蔡毅指出，新一
任特首的其中一個最重要職責就是維
護國家安全、維護「一國兩制」，相
信李家超能夠在社會各界的支持下，
籌組一個有抱負、有能量、有擔當的
團隊，既堅定維護社會安定，為香港
發展創造有利環境，又能夠抓住發展
新機遇，破解經濟民生的深層次矛
盾，貢獻國家。
港區全國人大代表陳曉峰昨日表示
支持李家超參選，並會在競選辦擔任
義工，全心盡力協助有關競選工作。
他指出，李家超多年來在特區政府不
同崗位勤奮工作，盡忠職守，經驗豐
富，熱心奉獻香港、建設平安社會，
愛國愛港立場鮮明，勇於擔當，有作
為、富家國情懷，處事作風公正嚴明
又不乏人情味，確信他是合適的特首
人選。
他亦大讚李家超觸覺敏銳，分析、

應變及執行能力強，有感召力，是人
民公僕的好典範。而李家超的施政三
大方向，內容非常務實。希望未來特
區政府能在他的帶領下，坐言起行，
對解決香港民生、經濟發展和社會深
層次矛盾起到立竿見影的效果。
全國政協委員李國棟亦支持李家超
參選。他指出，近年社會爭拗不斷，
特區政府難以有效施政，不但嚴重削
弱香港的競爭力，更損害香港人的福
祉。李家超宣布參選行政長官，提出
政府施政須以結果為目標解決不同問
題，矢志讓市民有獲得感幸福感，說
出市民心聲。
他認為，李家超在維護國家安全的工

作上盡職盡責，充分表現出他的能力
和承擔。而李家超立場堅定，光明磊
落，落實「一國兩制」，為人務實，
深信李家超對國家忠誠、對香港熱愛、
對市民負責，能為香港開新篇。
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四公僕團體發聲明挺家超

民建聯
立法會選委會界別議員葛珮帆表示，自李家超擔

任保安局局長已有很多合作，讚揚他肯擔當、有承
擔，堅守公義，是擔任行政長官的合適人選，故已
將提名表格給了李家超。她指，現時疫情仍然嚴
峻，亦存在不少深層次矛盾亟待解決，社會正需要
具豐富政治經驗、立場堅定、勇於擔當的特首，期
望李家超能帶領香港早日走出疫情陰霾，推動政府
變革，致力解決房屋、醫療及青年發展等問題，積
極配合及執行國家政策，慎防反華勢力亂港。
立法會漁農界議員何俊賢昨日亦提名了李家超，

指對方擔任政務司司長時，曾與多名漁農界代表會
面，討論業界面對的問題並聆聽意見。
立法會新界西南議員陳恒鑌表示，作為一個務實

的人，最支持執政者以務實作風，以結果為目標帶
領香港向前，因此已送出提名表，支持李家超參選
特首。
立法會新界西北議員周浩鼎指，2019年修例風波

期間，李家超應對黑暴的果敢及承擔，敢於和反中
亂港分子鬥爭，對維護國家安全作出的巨大努力大
家有目共睹。同時，李家超非常樂意傾聽各界的意
見，勇於突破框框，並指他促成法援改革的第一步
便是一例。
立法會新界北議員劉國勳表示，李家超對國家、

香港有擔當，立場堅定，事不避難，有信心他若當
選特首，在國安、民生、經濟等的工作上，都能以
同樣態度面對，解決包括房屋等的深層次問題。他
又指，李家超對「北部都會區」看法正面，期望日
後有機會在該議題上與其團隊作更深入交流。

工聯會
立法會選委會界別議員黃國表示，十分認同李家

超提出的競選口號和施政理念，期望他能高票當
選，做到「能夠做事的政府、有擔當的政府、解決
問題的政府、讓市民受惠的政府」。他並表示，會

積極向行政長官候選人反映勞工界的意見和建議，
讓其政綱更多吸納打工仔的聲音。
立法會新界西南議員陳穎欣指出，有幸亦有緣與

李家超兩度參與聯合國邊會，回想首次邊會時，李
家超以保安局局長身份參與，第二次則已身為政務
司司長，期望下次李家超是以香港特區行政長官身
份參會。

其他不同界別議員
立法會商界（第二）議員廖長江讚揚李家超有承

擔，並指自己與對方認識和共事多年，認為對方是
個兼聽的人，深受愛國愛港陣營愛戴。
立法會選委會界別議員林智遠昨日與一眾會計界

人士到李家超競選辦公室，提名及支持李家超參選
特首選舉，並感謝競選辦副主任龔永德安排及交
流。
立法會商界（第三）議員嚴剛表示，下任行政長

官必須是有堅定立場的愛國愛港管治者，要有管治
能力，在特區政府有威望，才能夠帶領團隊打硬
仗、打勝仗，以及具備同社會各界保持良好關係的
能力，有能力協調和動員社會資源共同服務特區。
他指，李家超過去的工作表現均具備有關條件，是
新一屆行政長官的合適人選，助香港盡快走出疫情
困境，求新、突破、發展。
立法會選委會界別議員陸瀚民指，已提名李家超
參選，期望他致力促進青年發展，於疫情過後促進
經濟發展和民生復常，做到真正的疫後重建。他亦
期待李家超走進社區，直接與市民和青年溝通，讓
民官商攜手，建設美好香港。
立法會選委會界別議員吳傑莊認同李家超的參選

理念，指對方具超過40年的政府經驗，性格隨和及
樂於聽取意見，祝願他順利當選，期待為香港帶來
新希望打開新篇章。
立法會選委會界別議員梁毓偉表示，李家超過去

在維護國家安全的工作上，做事果斷、勇於承擔、
目標為本，大家有目共睹，正正具備帶領香港由治

及興的領袖特質和魄力，而李家超也願意聆聽各界
意見，敢於從深層次解決香港累積的問題。他又
指，在青年發展委員會與李家超共事期間，對方經
常與委員共同思考怎樣將青委會發揮更大作用，優
化運作模式，並身體力行踴躍出席各種青年活動，
主動與不同的青年人交流。他期待在李家超的帶領
下，新一屆特區政府在青年發展有新篇章。
立法會選委會界別議員陳月明表示，李家超服務

香港超過40載，其堅定的愛國愛港立場得到社會各
界的讚許，相信第六屆特區政府將帶領香港走出疫
情陰霾，發展經濟，改善民生，並抓住歷史機遇，
積極有效地推進「北部都會區」項目，融入大灣
區，融入國家發展。
立法會選委會界別議員簡慧敏表示，李家超提出

以結果為目標解決不同的問題的施政方向，充分表
現出他願意作出變革，提升施政效率。若李家超能
成功當選，將會帶領新一屆政府在「愛國者治港」
原則下，積極與社會各界和市民互動，制定解決各
種問題的政策措施，讓市民真正得到實惠。
立法會九龍中議員楊永杰已提名李家超參選，並

大讚李家超為理想的特首人選。他指，李家超在反
黑暴方面的工作出色，香港國安法實施後，致力打
擊反中亂港勢力，展現其領導才能。未來5年是香
港由治及興的關鍵時刻，需要「硬淨」的特首帶領
香港走出困境，深信李家超是合適的人選。
立法會選委會界別議員陳紹雄表示，最近三年香

港經歷了黑暴和疫情的連番衝擊，經濟民生均大受
打擊，在這個艱難時刻，香港需要一位務實講效
率、擔當敢作為、立場堅定、實事求是的特首，破
解社會深層次矛盾，帶領香港走出困境，他認為愛
國愛港、立場堅定、勇於擔當的李家超是合適人
選，冀他能帶領香港走出疫境和困境，為香港開啟
新篇章、創造新輝煌。
立法會科技創新界議員邱達根認為，李家超是非

常合適的行政長官人選，在特區政府不同崗位都有
豐富的經驗及出色的領導表現，和不同業界交流及
聆聽市民的聲音時，都展示出開放的態度。

香港中華廠商聯合會會長史立德表示，廠商會
與李家超一向有來往，相識一段很長時間，並常
向廠商會講解特區政府的政策，關係良好，今次
與多名廠商會選委前來競選辦向李家超遞交提名
表，認為他是相當合適的行政長官人選，冀他帶
領香港克服內憂外患的各項挑戰，一齊再創高
峰。
恒生銀行前行政總裁梁高美懿表示，與李家超相
識十多年，聽完其參選演辭後決定予以支持，直言
自己最喜歡他說要看到結果，「不是空口說白
話。」她表示不擔心李家超無財金背景會對商界不
利，認為一名出色的特首最重要是知人善任，相信

他會籌組合適班子。
中國和平統一促進會香港總會副會長吳軍捷表

示，李家超出身基層，深明施政必須以解決市民問
題為首位，是務實的人，會從政府理念和做事方式
作出變革，提升施政效率。他又指，日前李家超提
出的三個施政方向—以結果為目標解決不同問
題、全面提升香港競爭力、奠定香港發展穩固基
石，以目前的政治環境及國際形勢，預計未來香港
將有極嚴峻的考驗，需要有堅韌不拔的硬漢精神，
故對李家超寄予厚望。
香港安徽聯誼總會常務副會長吳志斌表示，在實

施香港國安法和維護香港社會安定的重大考驗中，擁

有警隊經驗的李家超不僅有一副扛得起外來壓力的
「鐵肩膀」，更有對國家高度的忠誠和對香港絕對的
擔當，這必將會成為推進未來香港「一心一意謀發
展」方向上的政治保障和必備素養。
他認為，李家超的參選態度和施政表態符合中央

對愛國者「五有」的絕對標準，即「有格局、有情
懷、有擔當、有本領、有作為」，也貼合了國務院
港澳辦主任夏寶龍對愛國治港者管治能力的「五個
善於」的具體準則。
他表示，李家超的能力和品質乃至被社會各界認

可的行政魄力，都體現出在香港由治及興、開拓創
新的轉折關頭，香港社會對於新一任特首的期待。

立會議員盼領港推動政府變革

各界：港需要有堅韌不拔硬漢特首

◆嚴剛（左）提名李家超（右）參選。 Fb圖片
◆胡定旭提名李家超參選。

大公文匯全媒體記者 攝
◆史立德提名李家超參選。

大公文匯全媒體記者 攝

◆何俊賢（左二）、葛珮帆（左四）、陸瀚民（左六）遞交提名表。 Fb圖片


